

Ressort: Lokales

Uschi Glas mag München "noch genauso wie zu Schätzchen-Zeiten"

München, 03.05.2017, 11:33 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Uschi Glas ist auch fast 50 Jahre nach ihrem Film "Zur Sache, Schätzchen" noch von der bayerischen Landeshauptstadt begeistert: "Ich mag München noch genauso wie zu Schätzchen-Zeiten", sagte Glas dem "Zeitmagazin München". Es sei eine sichere Stadt geblieben.

"Das merke ich vor allem, wenn Kolleginnen nach München kommen. Die staunen darüber, wie frei man sich als Frau bewegen kann - wie selbstverständlich alles ist und wie sauber." Zum Beispiel, dass man ohne Bedenken nach einem Theaterbesuch alleine mit der U-Bahn nach Hause fahren könne. "Für uns ist das natürlich ganz normal, aber das ist nicht überall so, und für eine Frau finde ich es wichtig und toll." Mit den Kollegen aus "Zur Sache, Schätzchen" habe sie immer noch Kontakt: "Den Hauptdarsteller Werner Enke und die Regisseurin May Spils treffe ich immer noch regelmäßig." Und weiter: "Wenn Werner, May und ich zusammenkommen, ist das jedes Mal eine Art Zurückdrehen in die alte Zeit. In das alte München", so Glas. "Wir haben immer lustige Gespräche, treffen uns im Englischen Garten, laufen um den Kleinhesselhofer See und kehren dann im Seehaus ein."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-88849/uschi-glas-mag-muenchen-noch-genauso-wie-zu-schaetzchen-zeiten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com